



Lutz Hattenhauer
Regisseur

Lutz Hattenhauer ist Regisseur und Kameramann. Lutz begann seine Karriere ganz traditionell: Ein starkes Interesse an der Fotografie führte ihn in die Kameraabteilung für Spielfilme und Werbefilmsets.

Nach einigen Jahren wandte er sich dem Dokumentarfilm zu und drehte Projekte auf der ganzen Welt. Gefolgt von TV-Comedy-Formaten, Kurzfilmen und Musikpromos für einige bekannte Acts wie Britney Spears und Die Ärzte. Heute arbeitet er hauptsächlich als Regisseur bzw. Regisseur / DoP im Bereich Werbefilm.

Er lebt mit seiner Frau und seinen beiden Söhnen in Hamburg, Deutschland.